



Tanggal	29 Maret 2023	Media	Pos Metro Padang
Kategori	KEAMANAN, HUKUM & POLITIK	Jurnalists	-

Harian Pagi

Pos Metro Padang

KLIPING KORAN

HARI : Rabu

TANGGAL : 29 Maret 2023

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Harpen Agus Bulyandi Resmi Dilantik jadi Ketua DPRD Kota Pariaman Sisa Jabatan 2019-2024

MELALUI rapat paripurna istimewa, Harpen Agus Bulyandi resmi dilantik menjadi Ketua DPRD Kota Pariaman sisa jabatan 2019-2024 yang menggantikan Fitri Nora, Selasa (28/3) di Aula DPRD Kota Pariaman.

Paripurna dihadiri oleh Walikota Pariaman Genius Umar, didampingi Wawako Mardison Mahyuddin, Wakil Ketua DPRD Kota Pariaman, Sekdako Pariaman Yota Balad, Forkopimda, TP-PKK/GOW dan Pimpinan Partai Politik se-Kota Pariaman.

Walikota Pariaman Genius Umar menyampaikan, dengan pimpinan yang baru ini kedepannya akan lebih baik lagi. Pasalnya, visi dan misi Kota Pariaman akan dibutuhkan dukungan oleh DPRD untuk tercapainya tujuan memajukan Kota Pariaman.

"Yang di depan mata yaitu pesta pantai pada saat lebaran nanti. Maka dengan hubungan tadi antara Pemko dengan DPRD akan terbentuk apa yang kita inginkan," jelasnya.

Sementara itu, Ketua DPRD Kota Pariaman Harpen Agus Bulyandi mengungkapkan, pihaknya akan berupaya melakukan pembenahan secara inter-



SUMPAH JABATAN— Harpen Agus Bulyandi membacakan sumpah jabatan saat dilantik menjadi Ketua DPRD Kota Pariaman sisa jabatan 2019-2024.

nal dulu. Yakni hal-hal yang sebelumnya kurang baik menjadi lebih baik lagi.

Selain itu, kata dia, sebagai wakil rakyat harus menjemput aspirasi masyarakat. "Kita harus tahu apa yang dibutuhkan masyarakat dengan cara sering terjun ke lapangan atau berbaur dengan masyarakat.

Ia menuturkan, DPRD Kota Pariaman siap mendukung program Pemerintah Kota Pariaman dalam kepemimpinan Genius Umar dan Mardison Mahyuddin. (***)

SAMBUTAN— Walikota Pariaman Genius memberikan sambutan dalam Rapat paripurna istimewa pelantikan Harpen Agus Bulyan jadi Ketua DPRD Kota Pariaman sisa jabatan 2019-2024.





PEMERINTAH KOTA PARIAMAN

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Alamat: Jl. Imam Bonjol No 44 Pariaman, Desa Cimparuah, Kecamatan Pariaman
Tengah Kota Pariaman, 25511

Website: //diskominfo.pariamankota.go.id E-mail: diskominfo@pariamankota.go.id

Tanggal	29 Maret 2023	Media	Pos Metro Padang
Kategori	PEMBANGUNAN	Jurnalis	efa

Harian Pagi

Pos Metro Padang

KLIPING KORAN

HARI : Rabu

TANGGAL : 29 Maret 2023

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

BPN Pariaman Siap Dukung Program Pembangunan Daerah

WALI Kota Pariaman Genius Umar menyambut kunjungan silaturahmi Kepala Kantor Pertanahan Kota Pariaman yang baru, yakni Muhammad Arief Suleiman. Kunjungan tersebut untuk tingkatkan program pembangunan dalam Kota Pariaman. "Pemko Pariaman sangat mendukung segala kegiatan untuk membangun dan mensejahterakan masyarakat yang diselenggarakan oleh Kantor Pertanahan Kota Pariaman," kata Walikota Pariaman Genius Umar, kemarin.

Katanya, BPN Kota Pariaman juga telah bekerjasama

baik selama ini dalam tujuksinya di Kota Pariaman, seperti dalam rangka percepatan penerbitan sertipikat tanah, PTSL sebagai program dari bapak Presiden, Joko Widodo dalam Nawa Cita nya. Genius berharap adanya sinergitas antara Pemko Pariaman dan BPN Kota Pariaman dalam mendukung Pembangunan Kota Pariaman. Dalam kunjungan ini, sekaligus dilakukan penyerahan sertifikat tanah Pemko Pariaman yang langsung diserahkan kepada Wako Genius Umar.

Sementara itu, Muham-

mad Arief Suleiman, sampaikan ucapan terima kasih kepada Wali Kota Pariaman Genius Umar atas apresiasi dan sinergi yang telah terjalin dalam ikut membangun Kota Pariaman.

Ia juga minta dukungan dan kerjasama yang baik juga dari aparaturnya Pemko Pariaman hingga ke Pemerintahan Desa/Kelurahan dalam proses pertanahan yang ada di Kota Pariaman. Muhammad Arief Suleiman, dan jajaran juga lanjutkan silaturahmi ke ruang Sekretaris Daerah Kota Pariaman, Yota Balad, di ruang kerjanya.(efa)



SAMBUT— Wali Kota Pariaman H Genius Umar saat menyambut kunjungan kepala BPN yang baru.

efa nurza/posmetro

184



Tanggal	29 Maret 2023	Media	Pos Metro Padang
Kategori	SOSIAL & AGAMA	Jurnalis	-

Harian Pagi

Pos Metro Padang

KLIPING KORAN

HARI : Rabu

TANGGAL : 29 Maret 2023

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Pelaksanaan Pesantren Ramadhan 1444 Hijriah Tahun 2023 Tingkatkan Keimanan Pelajar SD dan SMP

Laporan:
EFANURZA
Kota Pariaman

MENINGKATKAN penedidikan agama anak-anak sekolah dalam Kota Pariaman, kemarin, Pelaksanaan pesantren Ramadhan 1444 Hijriah, dibuka serentak oleh Walikota Pariaman H Genius Umar untuk tingkat Kota Pariaman tahun 2023. Pesantren ramadhan adalah salah satu kegiatan yang selalu dilakukan setiap bulan ramadan untuk para pelajar dalam Kota Pariaman. "Tujuannya adalah untuk meningkatkan pemahaman para pelajar terhadap agama islam, meningkatkan keimanan dan ketagwaan kepada Allah SWT," kata Walikota Pariaman H Genius Umar, kemarin.

Katanya, Pemko Pariaman melaksanakan pe-

santren ramadhan tingkat SD dan SMP selama 3 Minggu, dimulai tanggal 27 Maret 2023 sampai 17 April 2023. Pesantren dilaksanakan di beberapa tempat, mesjid, mushalla dan sekolah masing-masing. "Pelaksanaan pesantren ini kita kembalikan kesekolah masing-masing, yang penting para pelajar nyaman saat mengikuti kegiatan dan materi yang diberikan dapat dipahami. Untuk SD kita tidak melibatkan semua kelas, pesantren hanya diikuti oleh siswa kelas 4, 5 dan 6, namun kita juga meminta kepada guru agama agar memberikan tugas-tugas ringan yang bisa dikumpulkan dua kali seminggu. Sementara untuk tingkat SMP akan diikuti oleh seluruh pelajar," ujarnya.

Kegiatan pesantren ramadhan adalah sebuah kegiatan untuk membentuk kepribadian, penanaman nilai-nilai religi dan memberikan kesadaran



efa nurzal/posmetro

DIKERUMUNI—Walikota Genius Umar dikerumuni siswa saat pembukaan pesantren Ramadhan.

bahwa pendidikan agama merupakan kebutuhan bagi setiap muslim. Acara pesantren ini juga diisi dengan berbagai kegiatan menarik seperti ceramah agama, hafalan ayat suci, tadarus Al-Quran, sholat berjamaah, serta berbagai kegiatan sosial lainnya.

"Semoga saja kegiatan pesantren ramadhan ini dapat memberikan dampak positif kepada seluruh pelajar se Kota Pariaman, dapat memiliki sikap dan perilaku mulia sesuai dengan tuntunan Nabi Muhammad saw, mengimani dan menjalankan syariat Islam dalam setiap sendi kehidupan, mengamalkan ibadah-ibadah baik ibadah wajib maupun sunah, memiliki sikap hormat terhadap orang tua dan guru serta yang paling penting tidak gampang terpengaruh pada perkembangan zaman," ujarnya.

Secara serentak mulai Senin kemarin selu-



efa nurzal/posmetro

SAMBUTAN—Sekda Kota Pariaman Yota Balad saat berikan sambutan pada pembukaan pesantren Ramadhan.

ruh Siswa/Siswi tingkat SD dan SLTP se Kota Pariaman mengikuti kegiatan pesantren Ramadhan 1444 H/2023 Masehi tersebar di empat kecamatan.

Untuk SMP Negeri 3 Kota Pariaman, Pesantren Ramadhan dibuka secara resmi oleh Sekretaris Daerah Kota Pariaman Yota Balad, didampingi Kepala Bidang Pendidikan Dasar Hendri Jalal, di Masjid An Nur Zainul Desa Bungo Tanjung Kecamatan Pa-

riaman Timur Kota Pariaman.

Saat itu Sekda Kota Pariaman Yota Balad menyatakan, bahwa Ramadhan adalah bulan yang penuh ampunan dan amalan yang menjadi ajang untuk memperbaiki diri dan memperkokoh rasa keimanan. "Melalui pesantren ramadhan ini diharapkan siswa bisa fokus untuk belajar ilmu agama seperti aqidah dan akhlak, serta memupuk rasa kebersamaan sekaligus menjadi ajang untuk menjalin tali silaturahmi antar sesama pelajar," jelasnya.

Yota Balad, berharap dengan adanya pesantren ramadhan ini bisa meningkatkan ibadah masing-masing siswa dan ilmu pengetahuan agamanya pun semakin bertambah sebagai pondasi utama mereka dalam mencapai cita-cita kedepannya. Sementara itu menurut Kepala Sekolah SMP N 3 Kota Pariaman, Linasri, melaporkan pesantren ramadhan ini diikuti oleh 651 siswa yang terdiri dari kelas tujuh, delapan dan Sembilan, yang langsung di kordinir oleh Guru Pendidikan Agama Islam. Dalam pembukaan pesantren ramadhan tersebut Raisya Falina siswi kelas sembilan tampil memberikan pidato dengan tema Keutamaan Bulan Ramadhan, sedangkan Ustad yang akan memberikan ceramah adalah Ustad Khaisar Islami. (***)

